



めざせ5G

沖郷小学校
第5学年だより
2023/06/30
No.13

水泳学習をしました！

6月28日、子どもたちが楽しみにしていた水泳学習をしました。今年度初めての水泳学習ということで、興奮気味の子もたちでした。水に慣れたあとは、去年の学習を思い出しながらビート板を使ってバタ足をしたり、けのびの練習をしたりしました。5年生は、クロールで25mを泳ぐことを目標にがんばります。



児童理解旬間の下校について

児童理解旬間は、お子さんと担任との個別面談期間のことです。放課後に時間をとり、学級全員のお子さんと一人ずつ話し合いをします。学校生活で困っていることや解決策などを話し合います。楽しいことやがんばっていることも聞き、褒めるきっかけにもしたいと思います。

面談がある場合は 16:00 下校、面談がない場合は 14:40~15:00 ごろの下校となります。くわしくは学習予定をご覧ください。

学習強調週間、ありがとうございました

学習強調週間の取り組み、ありがとうございました。家庭学習の時間やメディアの時間などを見直す良いきっかけになったのではないのでしょうか。次号で取り組んだ感想を紹介したいと思います。